
 

 
Nos termos regimentais vigentes, venho, por meio desta, indicar ao 

Excelentíssimo Senhor Deputado Estadual Dilmar Dal Bosco e ao Executivo Municipal de 
Gaúcha do Norte - MT, a necessidade de adquirir e disponibilizar bicicletas elétricas e 
motocicletas para as agentes comunitárias de saúde. 

 
 
Justificativa: 
 
As agentes comunitárias de saúde desempenham um papel essencial no 

atendimento direto à população, especialmente em áreas urbanas e rurais de difícil acesso. 
No entanto, a falta de meios de transporte adequados pode comprometer a eficiência e a 
agilidade nos atendimentos domiciliares e visitas regulares. 

 
A aquisição de bicicletas elétricas e motocicletas busca proporcionar 

melhores condições de trabalho às agentes, assegurando maior mobilidade e conforto 
durante as atividades diárias. Essa medida não só resultará em economia de tempo, como 
também aumentará a cobertura dos serviços prestados às comunidades, garantindo um 
impacto positivo na saúde e bem-estar da população. 

 
Diante do exposto, solicito a especial atenção de Vossas Excelências para 

que esta indicação seja analisada e, se possível, implementada em caráter prioritário. 
 

 
 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 11 de Março de 2025. 

 
 
 

FLÁVIO KUNRATH 
Vereador 

DESPACHO 
 
 
 
 
 

PROTOCOLO INDICAÇÃO 
 

________________ 
N.º 034/2025 

 
 
 

 
AUTOR: FLAVIO KUNRATH 
 


